Unsere Markthalle





Tribüne mit steigernden Händlern

Die Ware ist blockweise aufgestellt. Die Händler orientieren sich

Heidesheim war auf einem guten Weg. Die vielen kleinen Erzeuger fühlten sich als solidarische Gemeinschaft. Die Versteigerungen wurden zu einem Erlebnis.

Herr Thomas Klein erinnert sich:

"Nachmittags war Versteigerung. An der Stirnwand befand sich die Versteigerungsuhr mit einer Ringskala, die sich von 0 bis zu einem Maximalpreis erstreckte und an der entlang ein großer Zeiger vom Maximalpreis in Richtung 0 lief.

An den Seitenwänden im Bereich der Uhr befanden sich tribünenartig ansteigende Sitzreihen, wobei zu jedem Sitz eine Nummer und eine Stopptaste gehörten.

Die Körbe sind blockweise aufgestellt. Im Vordergrund sitzen die Protokollführer, Dann die Reihen

der steigernden Händler. ... Zunächst wurde dann von dem Chef der Markthalle die Nummer der Partie an Obst aufgerufen, die

als nächstes zur Versteigerung anstand.

Dann begann der Zeiger zu laufen. Wer als erstes seine Stopptaste drückte und damit den Zeiger zum Stillstand brachte, hatte diese Partie an Obst zu dem an der Skala durch den Zeiger angezeigten Preis ersteigert. Wer zu früh die Stopptaste drücke, bezahlte einen zu hohen Preis, wer zu spät drückte, ging leer aus."